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新 庁 舎 西 棟 建 設 調 査 特 別 委 員 会 記 録 
 

令和３年５月 26 日（水）午後 1 時 28 分～午後 1 時 29 分（908 会議室） 

 

○出席委員（10 名） 

委 員 長 後藤 善次 副委員長 阿部  亨 

委  員 佐原 真紀 委  員 二階堂利枝 

委  員 萩原 太郎 委  員 鈴木 正実 

委  員 羽田 房男 委  員 高木 克尚 

委  員 村山 国子 委  員 真田 広志 

○欠席委員（１名） 

委  員 小松 良行 

○議題 
１．委員長報告について  

２．その他 

 

               午後１時28分    開  議 

（後藤善次委員長）ただいまから新庁舎西棟建設調査特別委員会を開催いたします。 

 本日、小松委員より、１日間欠席の届出がありましたので、ご報告いたします。 

 委員長報告についてを議題といたします。 

 本日は、委員長報告案について、各会派にお持ち帰りいただきました結果につきまして各会派から

ご意見を頂戴できればと思います。 

 それでは、真結の会さん。 

（真田広志委員）異議ございません。 

（後藤善次委員長）市民21さん。 

（高木克尚委員）ありません。 

（後藤善次委員長）耀ふくしまさん。 

（羽田房男委員）当会派もこれで了ということになりました。 

（後藤善次委員長）真政会さん。 

（二階堂利枝委員）異議ありません。 

（後藤善次委員長）共産党さん。 

（村山国子委員）同じく了です。 

（後藤善次委員長）公明党も了です。 
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 ほかにご意見がなければ、委員長報告（案）につきましては、前回お持ち帰りいただいた内容でよ

ろしいでしょうか。 

     【「異議なし」と呼ぶ者あり】 

（後藤善次委員長）それでは、そのようにまとめさせていただきます。 

 委員長報告については、これで終了いたします。 

 次に、その他ですが、正副委員長から以上となりますが、そのほか委員の皆様から何かございます

でしょうか。 

     【「なし」と呼ぶ者あり】 

（後藤善次委員長）それでは、以上で新庁舎西棟建設調査特別委員会を終了いたします。お疲れさま

でした。 

               午後１時29分    散  会 

 

 

 

新庁舎西棟建設調査特別委員長   後藤 善次 


